

RED COMPARTIDA

AMENAZAN CON LA UIF A LA OPOSICIÓN

a votación de la reforma eléctrica de este domingo tiene como último ingrediente a la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP a cargo de Pablo Gómez y a la FGR, de Alejandro Gertz. Lo que nos dicen es que Sergio Gutiérrez, líder de Morena en la Cámara de Diputados, se puso a amenazar a los legisladores de la oposición de que en caso de votar en contra se enfrentarían al gobierno federal y a las investigaciones que harían primero desde la SHCP con el equipo de Gómez que se encargaría de judicializarla para entregarlos a la FGR. Tendrán que asumir las consecuencias de ir contra el Presidente fue la advertencia a varios legisladores que para evitar ser bloqueados en la entrada hicieron su campamento legislativo entre el pleno y sus oficinas.

or cierto, el diputado Carlos
Miguel Aysa es hijo de Carlos
Miguel Aysa González que
fue quien quedó como suplente en el gobierno de Campeche a la salida de Alito Moreno y quien
le entregó el estado a Layda Sansores, a
pesar de que pudo haberlo mantenido
dentro de la órbita del PRI. El caso es que
este exgobernador suplente fue nominado por el Presidente para ser embajador
de México ante Dominicana –que por

cierto se enteró por los medios de quien sería el nuevo embajador y no por los canales oficiales—y eso provocó que fueran llamados traidores. En medio del reclamo se informó que las comisiones no podían tratar la designación presidencial a pesar de que estaba programada para el martes 12 de abril, ambas comisiones decidieron posponer la sesión con el objetivo de que sea dentro del actual período de sesiones que termina el 28 de abril. Por cierto, la oposición ya a votar en contra de la designación.

esde SLP nos cuentan que Mónica Liliana Rangel Martínez, exsecretaria de Salud de SLP y excandidata a la gubernatura de dicho estado, está muy intranquila tras ser detenida en el Edomex esta semana. La exfuncionaria está acusada por los presuntos delitos de uso indebido de la función pública, asociación delictuosa y fraude por 22 millones de pesos. Rangel Martínez piensa que pudiera recibir apoyo de la federación al haber sido abanderada de Morena en los pasados comicios, pero nos cuentan, nadie le toma la llamada a sus abogados, lo que se traduce en la razón de su miedo a pasar hasta 27 años recluida. ¿Negociará con la Fiscalía local o apostará a su proceso? Hay tres meses por delante para ver qué estrategia decide su defensa.